

北沢の風

<北斗の学び舎>
世田谷区立北沢中学校
校長 築瀬 学
令和 7 年 10 月 27 日

北沢中 HP



教育目標

- 一 よく考え進んで学習にうちこめる人
- 一 豊かな心を持ち責任をもってやりぬく人
- 一 健康で気力に満ち行動力のある人

教育目標を達成するために育成する非認知能力

- 一 目標を達成する力
- 一 他者と協働する力
- 一 自分の感情をコントロールする力

岡田選手と共に

校長 築瀬 学

本校は今年度世田谷区の「学校 2020 レガシー推進校」として活動を行っています。その活動の一環として、10月6日（月）にデフ陸上の現役選手である岡田海緒（おかだ みお）選手にご来校いただきました。岡田選手にはご講演と体験会を行っていただきました。

現役選手として第一線で活躍されている岡田選手についてご紹介いたします。

- ・三菱 UFJ リサーチ＆コンサルティング所属。
- ・デフ陸上女子 800m、1500m、1マイル 日本記録保持者
- ・2017 年 デフリンピック初出場（トルコ）
800m 6 位入賞 1500m 7 位入賞
- ・2022 年 カシアス・ド・スル大会（ブラジル）
1500m 3 位 銅メダル獲得 男女混合 4×400mリレー 6 位
- ・2023 第 20 回日本デフ陸上競技選手権大会（駒沢オリンピック公園）
800m 1 位 1500m 1 位
- ・2024 年第 5 回世界デフ陸上選手権大会（台湾）
800m 3 位

2025 年の東京 2025 デフリンピックでの活躍が期待される。

ご講演では手話体験、デフリンピックに関するクイズ、デフリンピックの歴史や特徴そしてご自身についてのお話がありました。「聞こえないことでできないことはあるけれど、聞こえないことは不幸ではない。」「できないことはできないと伝える。」「特別扱いはしないでほしい。」また、「聞こえないことで出会えた人がたくさんいる。生まれ変わっても聞こえない人で生まれたい。」という内容でした。お話をうかがったことで気持ちが前向きになり、デフリンピックへの関心が高くなりました。

そして、11月17日（月）には実際にデフ陸上を全校で観戦しに行きます。岡田選手の競技に打ち込む姿から、目標に向けて努力することの尊さ、素晴らしさが生徒たちに伝わればいいなと思います。また、これらの取組をとおして聴覚障害者への理解が深まる同時に共生社会が進んでいくことを願います。

◆世田谷区立中学校陸上競技大会

10月2日（木）に世田谷区立中学校陸上競技大会がありました。選手たちは全力で競技に挑みました。



◆新入生保護者説明会

10月10日（金）に新入生保護者説明会を行いました。多くの保護者の方にご来校いただきました。



次回は2月10日（火）を予定しています。

◆STEAM教育出前授業（1年生）

10月17日（金）に1年生がSTEAM教育出前授業に参加しました。「超低温の世界」を体験しました。



◆地区防災訓練

10月11日（土）に地区防災訓練を行いました。有事の際の中学生の協力は大きなものとなります。生徒たちがボランティアとして参加したことは地域にとっても心強いことだと思います。



11月の主な行事予定

- | | |
|---|---------------------------------------|
| 4日（火）放課後補習数学（3年） | 14日（金）期末考查（理・国・美・総合）、
花壇ボランティア（3年） |
| 5日（水）英語スピーチコンテスト、
放課後補習国語（3年）・数学（2年） | 17日（月）デフリンピック観戦（陸上） |
| 6日（木）避難訓練、
放課後補習国語（2年）・英語（1年） | 18日（火）専門委員会 |
| 7日（金）進路説明会（3年）、
放課後補習国語（1年）・英語（3年） | 19日（水）学び舎の日（下北沢小学校にて） |
| 10日（月）全校朝会、安全指導、
放課後補習英語（2年） | 20日（木）合同マラソン大会（おおぐま）、全校委員会 |
| 11日（火）放課後補習数学（1年） | 23日（日）E S A T – J （3年） |
| 12日（水）期末考查（数・英・体）*給食なし | 24日（月）勤労感謝の日 振替休日 |
| 13日（木）期末考查（社・技家・音）*給食なし | 25日（火）生徒朝会 |
| | 26日（水）Y C A P （2年）、口腔衛生指導（1年） |
| | 27日（木）赤ちゃんふれあい授業（3年）、落ち葉はき |
| | 28日（金）服装を考える日、落ち葉はき |
| | 29日（土）北斗の学び舎 下北沢小学校10周年記念式典 |